

Universidad de La Habana otorgará Honoris Causa a Juan Vela Valdés



Doctor en Ciencias Juan Vela Valdés. Foto: Tomada de Infomed.

La Habana, 11 may (RHC) La Universidad de La Habana (UH) otorgará el Doctorado Honoris Causa post mortem en Ciencias de la Educación Superior al doctor en Ciencias Juan Vela Valdés, informó este miércoles la Casa de Altos Estudios.

La ceremonia se celebrará este jueves en el Aula Magna de la institución formativa y reconocerá al docente fallecido el 27 de abril último, quien ocupó significativos cargos dentro del sistema de la enseñanza nacional, entre ellos, rector del Instituto Superior de Ciencias Médicas.

De acuerdo con un comunicado difundido por la UH, Vela Valdés es una de las figuras más enlazadas a los destinos de esa entidad, desde la década de 1960 en su condición de dirigente de la Federación

Estudiantil Universitaria (FEU) y rector de la segunda institución de enseñanza superior más antigua del país.

El texto reconoce, asimismo, la amplia hoja de servicios en otros espacios de instrucción, entre ellos, la Universidad de Camagüey y su responsabilidad como viceministro de Educación Superior y en diversas misiones dentro del Ministerio de Salud Pública (Minsap).

El también merecedor de numerosas medallas, distinciones y premios, asumió como presidente de la Unión de Universidades de América Latina; profesor honorario del centro de altos estudios de San Andrés, en La Paz, Bolivia, y miembro del Consejo de la Universidad de Naciones Unidas.

Según el documento, por su trayectoria en la UH y su huella indeleble en la educación de la mayor de las Antillas, la comunidad académica le concederá ese título post mortem, ante la presencia de autoridades ministeriales, directivos, catedráticos y estudiantes. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/287436-universidad-de-la-habana-otorgara-honoris-causa-a-juan-vela-valdes>



Radio Habana Cuba